

ひみのえファミリー読書

かんそうぶん しょうかい 感想文を紹介しします!

休日を利用して家族で読書をする「ひみのえファミリー読書」に冬休みも取り組んでいただき、ありがとうございました。大きな地震があり、日々大変お忙しい中、取り組んでいただいたことを心から感謝いたします。

今回も子供たちとお家の方から、心温まる感想をたくさんお寄せいただきました。その中から、いくつかをご紹介します。



子供:本の感想文より

1年生

- ・さいしょは一人ぼっちだったロバが、友だちができてよかったとおもいました。 (『プレーメンのおながきたい』)
- ・マシューは努力して絵かきさんになり、お金持ちになったことがすごいとおもいました。 (『マシューのゆめ』)
- ・ウィリーが犬ぞりのレースに出たときに、さいごまであきらめないところがかっこよかったです。 (『犬ぞりの少年』)
- ・オプトサソリとリオックの戦いが、はく力まんてんでした。 (『世界の昆虫最強王決定戦』)
- ・いろいろなおかずが入っていておいしそうでした。わたしもたべたいです。 (『おべんとうパス』)
- ・自分もこんなおもしろい本をつくってみたいとおもいました。 (『しょうがくせいのおばけずかん』)

お家の方:ファミリー読書の感想より



- ・「地震が起きたら」という本を一緒に読み、地震を経験したばかりだったので、とても真剣に理解しようとする娘に成長を感じました。
- ・子供がファミリー読書でどんな本を借りてくるのか、毎回楽しみにしています。
- ・読み間違いもありましたが、長いお話を読んでいる姿を見て成長を感じました。
- ・普段、ゲームやスマートフォンでは言葉を交わすことは難しいですが、本を読んだ感想を伝え合うことで、子供と良いコミュニケーションを図ることができました。
- ・カタカナもすらすら読めるようになっていて驚きました。子供に読んでもらうのも新鮮でした。
- ・地震のあと、ゆっくりと家族の時間がとれていなかったもので、ファミリー読書は家族での時間をとる良い機会となりました。

子供:本の感想文より

2年生



- ・飛行機を作るのに何度失敗してもあきらめないところがすごいと思いました。 (『ライト兄弟』)
- ・ぼくも同じような大ピンチになったことがあるので気持ちが分かりました。 (『大ピンチずかん』)
- ・最後にみんなでそらめめくんのベッドで眠っているのが気持ちよさそうだなと思いました。 (『そらめめくんのベッド』)
- ・動物のいのちをいただいているのだから、お肉をこれからは残さず食べようと思いました。 (『もうじきたべられるぼく』)
- ・ぼくはラーメンが好きなので勝つと思っていたけれど、読んでみると、どちらもおいしいと思いました。 (『うどん対ラーメン』)

お家の方:ファミリー読書の感想より

- ・普段は本を読むことがないので、ゆっくりと読書ができました。こんな時間も大切ですね。
- ・子どもが小さいときに読み聞かせしていた本を音読してもらい、懐かしくて良い時間でした。
- ・ファミリー読書が、就寝前の親子の楽しみになりました。
- ・本を読む集中力に驚きました。スムーズに読むことができている、夏休みのファミリー読書の時より成長したと感じました。
- ・いつの間にか登場人物の感情や、本の世界に入り込めるようになっていて、成長を感じました。
- ・一緒にめいろの本を楽しみました。難しくなるにつれて家族で白熱し、楽しいひとときでした。

子供:本の感想文より

3年生



- ・地震は本当にこわいと思いました。ぼくは家に住むことができているのですが、そうではない人のことを想いました。 (『あのと、そこにきみがいた』)
- ・「努力でつかんだ將軍の座!」という言葉に心をひかれました。 (『徳川家光』)
- ・さくらももこさんの色々な考え方を学びました。 (『さくらももこのことばと人生』)
- ・どんなにつらいことがあっても明るく前向きなポリアンナがすてきたと思いました。 (『ポリアンナがやってきた』)
- ・人に言われなくても自分でやれる主人公を、わたしも見習いたいと思いました。 (『グッドジョブ』)

お家の方:ファミリー読書の感想より

- ・地震後でも進んで読書をしていました。ファミリー読書が定着していて素晴らしい時間を過ごせました。
- ・ファミリー読書は、文章問題が苦手な子にとって少しでも苦手克服になるといいなと思える宿題でした。
- ・子供がどんな本を読んで面白いと思うのか分かった良い経験でした。
- ・本の感想を楽しそうに話してくれました。本が嫌いだっただ子でしたが、今では自主的に本を読むようになってくれて、とても嬉しいです。
- ・一緒に読んだ物語の中に、おいしそうなおレシピがでてくるのですが、その中の一つを子供と一緒に作って楽しかったです。
- ・読書を通じた会話が増え、嬉しかったです。進んで読書をするようになり、本を読む楽しさを実感しているように思いました。